

Ecki stellte also die Dribbelkünstler in eine Mannschaft und die übriggebliebenen in die andere - naja, oder so ähnlich. Objektiv beurteilt, war Team A deutlich besser besetzt - allerdings bekam Team B dann noch den neuen Keeper "Duda" - der allerdings nicht seinen besten Tag erwischt hatte. Sollten die Vorschußlorbeeren, die ihm nach den ersten beiden Partien erreichten schon aufgebraucht sein, oder hatte er nur einen rabenschwarzen Tag erwischt? Wir werden es weiter beobachten.

Zum Spielverlauf: Team A führte bereits mit 4 Toren Vorsprung, als der Sportdirektor hinzukam und die Mannschaften wieder richtig durchwirbelte. Es wurde getauscht und gewechselt - wer ist stärker und wie kann es zu einer ausgewogenen Partie kommen? Chris hatte dabei schon sichtlich genervt - nicht nur vom überharten Einsteigen seiner Gegenspieler - die Auswechselbank dem aktiven Spiel vorgezogen. Einzig Ralle schien sich von dem Hin- und Her nicht beeinflussen zu lassen und spielte munter seinen Stiefel runter. Am Ende wurde unser Schatzmeister mit dem Titel "Spieler des Tages" belohnt. Eine bisweilen einmalige Angelegenheit in der Karriere des kleinen Abwehrspielers, der oftmals mit Phillip Lahm verglichen wird. Hinten rechts jedoch findet kein Spieler dieser Welt eine große Aufmerksamkeit, weshalb ihm selten solche Ehren zuteil werden.

Das Spiel plätscherte so vor sich hin - wenn auch temporreich - konnte sich Team A an dem guten Keeper Pit bedanken, der einen guten Part ablieferte und das Spiel von hinten heraus immer wieder schnell machte. Gezielte Abwürfe, die seine Vorderleute schnell verwerteten. Am Ende setzte sich jedoch Team B mit einem Tor Vorsprung durch. Eine gewisser Maßen doch noch erfolgte Ausgeglichenheit im Team.

Also - fast alles wie immer...

HERZLICHEN GLÜCKWUNSCH AN TEAM B